

El taller de cerámica municipal celebró 20 años de vida

Escrito por Administrador

Lunes, 17 de Septiembre de 2018 00:00

{besps}cultura17092018|width=215|height=322{/besps}

El pasado día sábado 15 de septiembre en el salón de exposiciones Jorge Caro, el taller de cerámica de la Municipalidad de Roque Pérez, a cargo de la profesora Silvia Barrera, celebró sus 20 años de vida. Se llevó a cabo una exposición, con sorteos y venta de artesanías, donde la profesora y las alumnas expusieron parte de sus obras, que el público presente observó con detenimiento y admiración.

Como broche de oro, la Secretaria de Coordinación y Gestión Graciana Uruslepo hizo entrega de una placa a Silvia Barrera, y sus alumnas le obsequiaron una cálida tarjeta y una caja de bombones. Por su parte Barrera agradeció al municipio y a las alumnas, algunas de las cuales están desde el inicio del taller de cerámica.